

"Les produits du terroir italien font partie de mes racines"

Génération FOOD

ILS ONT FAIT DE LEUR Credo un choix de vie. Persuadés que le bien-boire et le bien-manger ont plus que jamais un sens, ils se consacrent à leur passion. Rencontre avec 6 fous de bonne chère.

Réalisation Aurélie Dejond



« Être actrice de ma vie est un vrai bonheur »

ALESSANDRA TESTON Œnologue, créatrice de Mosto

C'est l'histoire d'une passion lancinante et enfouie. Après deux ans de réflexion, cette diplômée en histoire de l'art, spécialisée en communication et consultante en relation publique, décide de tout plaquer pour se tourner vers ce qui l'anime secrètement : le terroir italien. « J'évitais de regarder la vérité en face. Comme fille de restaurateurs italiens, j'étais baignée dans un univers plutôt manuel et commerçant. Je me suis tournée vers des études plus intellectuelles, mes parents rêvaient d'avoir un enfant universitaire. » Une conversation avec son mari va pourtant changer la donne. « Ça a été le déclic. Comme une évidence. J'ai décidé de me reconverter. Les produits du terroir italien font partie de mes racines, même si je suis belge. J'ai choisi le vin par

affinités. Faire connaître le patrimoine œnologique de la Botte aux Belges me procure beaucoup de fierté. Montrer cette richesse culturelle en dépassant les clichés comble certains 'complexes' que j'avais, petite. Sur le plan personnel, je redécouvre l'Italie, c'est très enrichissant. » Voici plus de trois ans qu'Alessandra a donc créé Mosto (NDLR, le mou du vin) et propose des soirées œno-gastronomiques avec ses parents, retraités. Aujourd'hui, un second projet anime la jeune femme : le nouveau restaurant Gioia (NDLR, la joie), dont Mosto est le principal fournisseur de vins. « Le resto y accueille les soirées œno-gastronomiques de Mosto. Je suis heureuse et fière d'avoir osé être à l'écoute de mes rêves. Être actrice de ma propre vie est un bonheur. »